LA PUERTA ORIENTAL:

Esta semana quiero tocar un tema simplemente maravilloso, altamente enigmático pero a la vez motivo de mucha satisfacción el poder comprenderlo.

Quiero empezar con esta cita dicha meditación:

Núm 3:38 Aquellos que acamparán delante del Tabernáculo del Testimonio en el este, hacia la salida del sol, eran Moshe, Aharon y sus hijos que estaban a cargo de Lugar Makon Kadosh. Ellos llevaban a cabo su responsabilidad en nombre de los hijos de Yisra'el, y cualquier otro que se incluyera a sí sería puesto a muerte.

La misma cita en un versión griega:

Núm 3:38 ¶ Los que habían de acampar delante del tabernáculo al oriente, delante de la tienda de reunión hacia la salida del sol, *eran* Moisés, Aarón y sus hijos, desempeñando los deberes del santuario para *cumplir* la obligación de los hijos de Israel; pero el extraño que se acercara, moriría.

Bueno, hoy no quiero meditar sobre los puntos cardinales, sobre la rosa de los vientos, etc, no, pero quiero meditar sobre uno de los puntos cardinales, sobre el "Oriente".

El Oriente guarda un enorme misterio, analizando la palabra:

Oriente:

H6924

ط∫ل ا

quédem

o parte quédma; de <u>H6923</u>; frente, de frente, de lugar (absolutamente, parte frontal, rel. el Este) o tiempo (antigüedad); tiempo antiguo.

de la raiz.

H6923

ظئت

cadám

raíz primaria; proyectar (-se uno mismo), proyectarse uno mismo, i.e. preceder; de aquí, aguardar, apresurar, encontrar (por lo general para ayudar): alcanzar, anticiparse, asaltar, haber dado, ir delante de, llegar,

De la misma palabra "oriente" deriva la palabra "orientado o bien, ubicado".

y bien ubicado quiere decir en este contexto "no confuso"...

Por eso vemos que si habia una tribu que no podia estar "desubicada, desorientada", es decir sin saber cuales eran sus funciones ni su estilo de vida era la Tribu Sacerdotal y levita.

El Sacerdote es quien se para "de frente" ante el Eterno,

Es quien se "proyecta a sí mismo" como debe ser, sin fingimientos, sin dobles de animo, sin ponerse una careta que no va con el.

Dice el texto que ellos "llevaban la responsabilidad en nombre de los benei Yisrael ante el Eterno" y por eso debian ser sinceros, integros, puros, sin dobleces y por eso ellos siempre acampaban hacia el oriente.

Por eso mismo nuestras tefilot las debemos hacer mirando hacia el Oriente, hacia donde se encuentra Ierushalaim, no es casualidad que asi sea.

Dan 6:10 Al conocer que el documento había sido escrito, Dani'el se fue a casa. Las ventanas del aposento alto estaban abiertas en dirección a Yerushalayim; y allí se postraba tres veces al día y oraba, dando gracias ante su Elohim, así como lo había hecho antes.

Daniel oraba tres veces al día, esas tefilot en el ambito hebreo se llaman:

- 1.-Shajarit = Hebreo: Shajar= amanecer, tefila hecha al amanecer, agradeciendo por otro días mas en la que el Eterno nos devuelve nuestra alma. Se le atribuye el inicio de este tipo de tefilá a Avraham.
 - El horario para realizar esta oración es desde el amanecer y hasta el mediodia, aunque mientras mas temprano mejor.
 - 2.-Minjá= tefila del atardecer, esta la heredamos del patriarca Itzyak, se hace desde el mediodia hasta el atardecer.
 - Esta tefila substituye a los sacrificios animales que se hacían al atardecer en el Beit haMikdash
- 3.-Arbit= Se extiende desde la salida de las estrellas hasta el amanecer, se le atribuye al patriarca Iaaqov.

(En otro tema explicaré a detalle cada una de estas tefilot)

La palabra "oriente" tiene una de sus raices que significa: "de frente", es decir, siempre debemos hacer nuestras tefilot de frente hacia Ierushalaim es decir viendo al este u oriente.

Los puntos cardinales son "puertas dimensionales" y el oriente o este es la puerta dimensional del Eterno, por allí El entra y sale.

Eze 11:23 Después la Gloria de *YAHWEH* se levantó de entre la ciudad y se paró sobre la montaña que está al lado oriental de la ciudad.

El Kabod de YHWH salió de Ierushalaim por el lado oriental, y por ese lado entrará cuando retorne a la tierra a gobernar desde el Templo milenial:

Eze 43:2 Allí vi la Gloria de *YAHWEH* acercándose desde el este. Su voz era como el sonido de aguas precipitándose, y La Tierra resplandeció con Su Gloria. °

Eze 43:3 La visión parecía como la visión que yo había visto cuando vine a destruir la ciudad, también las visiones eran como la visión que yo había visto junto al Río Kevar; y caí sobre mi rostro. °

Eze 43:4 La Gloria de *YAHWEH* entró a la casa por la puerta que mira al oriente.

Y aquí algo maravilloso, luego de que Mashiaj ben David entre al Templo por la puerta oriental del mismo, esta puerta es "cerrada"....

La puerta dimensional de Oriente se cierra!!!

Eze 44:1 Entonces me hizo volver por el camino de la puerta exterior del santuario que da hacia el oriente, y estaba cerrada.

Eze 44:2 Y el Eterno me dijo: Esta puerta estará cerrada; no se abrirá y nadie entrará por ella, porque YHWH, Elohim de Israel, ha entrado por ella; por eso permanecerá cerrada.

Oiga, este es un evento del Atid Lavó o Era milenial, Mashiaj ha entrado en el Templo milenial para gobernar desde alli a todo el mundo, y luego de que entre la puerta Oriental volverá a ser cerrada para que nadie entre por ella.

Nadie puede entrar a donde está el Kabod, la Gloria del Eterno, El no se deja ver de cualquiera...

Nadie puede entrar por la puerta oriental, por la puerta dimensional que nos hace entrar al Shamaim...

Por eso aquellos que dicen: "Vi al Señor, lo vi crucificado, me miro y se sonrió....etc" son visiones de su propia mente, visiones de sus mentes ancestralmente idolatras...

Usted sabe que hay sombras proféticas en las kitvay hakodesh que nos sirven para

comprender eventos futuros.

- Por ejemplo Antioco Epifanes uno de los comandantes de Alejandro Magno profano el Templo, siendo una sombra de lo que hará en el futuro la bestia, el Antimashiaj.
- El Templo fue destruido en el año 70, sombra de lo que pasará durante el fin del día de la Angustia de Iaagov
- De igual manera Iejeskel está profetizando lo que pasará en la era milenial con la puerta oriental del Templo la cual luego de que entre por ella Mashiaj será cerrada.

Historicamente esto ya pasó como una sombra.

- En 1517 cuando el Imperio Otomano regia sobre Ierushalaim, el Iman Solimán el Magnifico mando que se reconstruyeran las murallas de Ierushalaim, sin embargo por una razón que en mucho se desconoce ordenó que la única puerta que al reconstruirla no se dejara abierta fue la puerta oriental.
 - Ordenó que se sellara con piedra y lodo y que afuera del muro, afuera de la puerta sellada oriental se construyera un cementerio musulman, mismo que hasta la fecha alli esta, con la puerta oriental sellada.
- Algunos piensan que en esos tiempos Solimán preguntó a los judios sobre el Mashiaj y estos le refirieron que El cuando regresara entraria por la puerta oriental como lo decían las escrituras.
 - Soliman previniendo esto mandó no solo sellarla sino tambien construir un cementerio musulman en las afueras pues para el y para todos era y es sabido que ningún judio pondría sus pies en un cementerio musulman para no contaminarse.
- Es muy impresionante que la puerta oriental es la única de todas las puertas del muro que rodea Ierushalaim que da directamente a la entrada del Atrio del Templo....

Hay una palabra profetica muy impresionante que no puedo dejar de mencionar.

La puerta oriental del muro como vimos será cerrada luego de la entrada de la Kabod de YHWH el cual es Mashiaj, sin embargo la puerta oriental no del muro sino del Templo, la puerta que mira al Atrio, esta si que será abierta y cerrada en fechas especificas:

Eze 46:1 "Esto es lo que YAHWEH dice: 'La puerta oriental del patio interior será cerrada en los seis días de trabajo, pero en Shabbat será abierta, y en Rosh-Hodesh será abierta.

Aunque no es el tema y no quiero ahondar en el, si que quiero preguntar: "Cuantos días contamos aca"?

Seis días de trabajo con la puerta oriental del Templo cerrada, un día más el Shabbat que sería el septimo día con la puerta abierta y el Rosh Hodesh o Luna Nueva que sería el octavo día con la puerta abierta.

Sabemos que segun el calendario lunar, el Rosh Hodesh o Luna Nueva es el día o, cuando la

luna no es visible, ese es el "día escondido", a partir de alli al día siguiente ya es el día uno y asi hasta el día septimo que es el día de Shabbat

Un sustento escritural clave de que en la era milenial si se celebrará el shabbat conforme el calendario lunar, hoy dice Shaul:

Col 2:16 Por tanto, no dejen que nadie los juzgue en conexión a la comida o la bebida, con relación a una festividad Judía, o *Rosh-Hodesh*, o *Shabbat*. Col 2:17 Estas son sombras de cosas que han de venir, pero el cuerpo es del Mashíai.

Sin duda, guiado por el Ruah haKodesh, el Sholiaj escribe esto, dejando claro que hasta cuando llegue el Atid Lavó "nadie debe juzgar a otro" en la forma que celebra Shabbat o Rosh hodesh.

Hoy se dan grandes disputas entre los que defienden el Shabbat celebrado como el pueblo Iehudim los días del Sábado gregoriano y los que defienden el shabbat lunar que va cambiando de mes en mes. Hoy para la mayoria del pueblo de Am Israel es "inviable" el celebrar el shabbat lunar pues dado el sistema laboral actual y dado tambien al hecho de que la mayoria son asalariados, es decir tienen un jefe, es casi imposible celebrarlo correctamente pues serian despedidos de sus trabajos, por eso El Eterno que es un Elohim de Rajem deja escrito por via de Shaul "Que nadie os juzgue", es decir, lo celebras de una forma o de la otra que nadie te juzgue pues hoy el shabbat solo es una sombra de como será en el futuro.

Algo que constituye un enigma es quien es el "Principe" al cual se refiere el siguiente texto de Iejeskel:

Eze 46:2 El Príncipe entrará por la vía del vestíbulo exterior de la puerta y se parará junto al soporte de la puerta. Los *kohanim* prepararán su ofrenda quemada y ofrendas de *Shalom*. Luego El se postrará a sí en adoración en el umbral de la puerta, después de lo cual él se irá; pero la puerta no se cerrará hasta el anochecer.

Eze 46:3 El pueblo de La Tierra también se postrará en adoración delante de *YAHWEH* a la entrada de la puerta en *Shabbat* y en *Rosh-Hodesh*.

La palabra en hebreo utilizada para principe es:

H5387

משיא

nasí

o X nasí; de <u>H5375</u>; propiamente uno *exaltado*, i.e. un *rey* o *jeque*; también *neblina* que se levanta: corresponder, jefe, juez, nube, principal, príncipe, rey, vapor.

Traducido podemos entender que es "El Rey Exaltado"!!!

Y quién es ese Melej?

Ieshua haMashiaj!!

Veamos este texto para ir cerrando este apasionante tema el cual no esta por completo revelado:

Zac 14:4 Sus pies se posarán aquel día en el monte de los Olivos, que está frente a Ierushalaim, al oriente; y el monte de los Olivos se hendirá por el medio, de oriente a occidente, *formando* un enorme valle, y una mitad del monte se apartará hacia el norte y la otra mitad hacia el sur.

Quiero terminar resumiendo que el oriente es una "puerta dimensional" que comunica al Shamaim con la tierra y sobre todo con Eretz Israel

No por algo, el sol nace cada día del Oriente o Este y se oculta en Occidente o bien el oeste.

El sol nos está cada día recordando de donde vendrá el "Sol de Tzedakah": Ieshua haMashiaj!!!

En Israel a esta puerta se le conoce como "Puerta dorada (Sha´ar Harahamim) o Puerta de la Eternidad"

Tanto en hebreo como en arabe tambien a esta puerta se le conoce como la "puerta de la misericordia".

En los cementerios judios, las tumbas estan viendo hacia el area del Templo, al oriente, para que cuando resuciten lo primero que vean sea el Templo y los arabes las tumbas estan hacia la Meca para que cuando resuciten lo primero que vean sea la Meca....

Según la tradición judia hay dos caminos para llegar a la "Puerta dorada", la puerta al Shamaim, se deben pasar dos puertas: "La puerta del Rajem y la puerta del T´s huvá"

Siendo la "Puerta dorada" la que ve al oriente, al este....

En nuestra vida cotidiana dos conductas deben ser parte de los benei Israel: T´shuvá y Rajem

Estas son las dos "puertas dimensionales" que nos accesan a la Eternidad, a la Puerta de la Eternidad!!!

Un sincero "retorno a Torah = T´shuvá"...

Y un lev lleno de Rajem, porque:

Stg 2:13 Porque el juicio será sin misericordia para los que no tienen misericordia; pero la misericordia triunfa sobre el juicio

Termino recordando lo que Mashiaj dijo:

Jua 10:9 Yo soy la puerta; si alguno entra por mí, será salvo; y entrará y saldrá y hallará pasto.

El es "La Puerta dorada"!!!

El es la Puerta Eterna!!!

El es la puerta que conduce al T'shuvá y al Rajem!!

El es la puerta oriental, la que un día trapasaremos para entrar al mundo superior...

Al Mundo Eterno!!!

Shalom Alejem!!!

Elishua ben Yisrael (Cesar Garavito9 Guatemala